

Schulleben: Schulfahrten national

Suchtprävention in Saerbeck



Obwohl die Schüler mit mehr freier Zeit gerechnet hatten, arbeiteten sie sehr eifrig in unterschiedlichen Workshops.

Ihr Highlight war definitiv der Besuch am ersten Abend von Herrn Hermann Wennig, der seit 15 Jahren trocken und clean ist. Er erzählte sehr bewegend von seinen zahlreichen Erlebnissen während seiner fast 20 jährigen Alkohol- und Drogensucht und ging auf zahlreiche Fragen der Schüler ein.

Viele Bewegungs- und Kommunikationsspiele sorgten für eine tolle Abwechslung und machten deutlich, wie wir selbst für ein gutes Umfeld sorgen können!

Vielen Dank an die Teamer und an Daniel Bracht, der diese Fahrt jedes Jahr organisiert!